

葉山のニュースをお届けします

葉山町公共下水道審議会の答申

10月27日(火)、町の公共下水道事業の運営について審議をする「葉山町公共下水道審議会」の皆さんより、葉山町へ答申書が提出されました。

(集合写真：左より原さん、荒本さん、望月会長、田代さん、田嶋さん、町長、黒下さん、吉野さん)



田嶋委員 広報紙で下水道を進める区域の予定を知らせることとはできませんか？



田嶋委員 広報紙で下水道を進める区域の予定を知らせることで、知らせることが、増えると思うのでですが。

山梨町長 そのとおりです。第、新たに必要な人数を把握し事務職員の配置や土木技術職の職員募集などを検討していくかと思つています。

吉野委員 合併処理浄化槽について国の補助では環境省の交付金に加え、内閣府の交付金を使えないでしょう。町を良くする、雇用を増やすという地方創生に絡めて申請してみてはと思っています。

原委員 答申内容にある「10年で公共下水道事業区域を513ヘクタール」は現場

望月会長



吉野委員 合併処理浄化槽について国の補助では環境省の交付金に加え、内閣府の交付金を使えないでしょう。町を良くする、雇用を増やすという地方創生に絡めて申請してみてはと思つています。

黒下委員 合併処理浄化槽の設置に対してもと補助はできないですか？

吉野委員 合併処理浄化槽について国の補助では環境省の交付金に加え、内閣府の交付金を使えないでしょう。町を良くする、雇用を増やすという地方創生に絡めて申請してみてはと思つています。

山梨町長 皆さん計6回の審議ありがとうございました。答申書は合理的な内容で、これから葉山町の海や川の水質を保全するという点で心強い内容にまとめたことなども町は報告する義務と責任があると思っています。国や県に説明し、理解してもらつたことなどを皆さんにお伝えしたいです。

山梨町長 先進事例を葉山町に導入できないかと検討しています。手厚い補助とアフターケア、自主性を促進させる仕掛けに加え、既に補助を受けた人の平等性などを踏まえ、急いで対応したいと考えています。

吉野委員 合併処理浄化槽について国の補助では環境省の交付金に加え、内閣府の交付金を使えないでしょう。町を良くする、雇用を増やすという地方創生に絡めて申請してみてはと思つています。

吉野委員 合併処理浄化槽について国の補助では環境省の交付金に加え、内閣府の交付金を使えないでしょう。町を良くする、雇用を増やすという地方創生に絡めて申請してみてはと思つています。

地域のみこしを修繕！

鎧摺町内会では、地域における伝統・文化を継承するため、(財)自治総合センターのコミュニティ助成金を活用して、神輿を修繕しました。



※ (財) 自治総合センターでは、宝くじ社会貢献広報事業として地域コミュニティ活動の充実強化を図るために助成金を出しています。

問合せ 政策課 ☎ 内線336

葉山町の財政状況は、本年も緩やかに改善しました。小学校全校のエアコン設置や保育園の新規開設など、経費のかかる事業が多々ありましたが、それでも借金は1億6000万円減り、貯金は2億8900万円の増加。民間基準でも黒字決算です。要因は、税収の微増の一方で、人件費削減や、し尿の処理方式の変更、そして、皆さんのごみ減量化による経費削減が大きく影響しています。「入るを量りて出ずるを制す」。それならば、来年、少し支出を増やしても…と、思われるかもしれません。

葉山町の財政状況は、本年も緩やかに改善しました。小学校全校のエアコン設置や保育園の新規開設など、経費のかかる事業が多々ありましたが、それでも借金は1億6000万円減り、貯金は2億8900万円の増加。民間基準でも黒字決算です。要因は、税収の微増の一方で、人件費削減や、し尿の処理方式の変更、そして、皆さんのごみ減量化による経費削減が大きく影響しています。「入るを量りて出ずるを制す」。それならば、来年、少し支出を増やしても…と、思われるかもしれません。



▲協働を象徴するペランダdeキエーロ
開発者の松本ご夫妻と一緒に
(第2回キエーロシンポジウムにて)

県立近代美術館 葉山

若林奮 飛葉と振動 (12月23日(水・祝)まで)

彫刻家若林奮が1980年代から晩年まで手がけた「庭」の制作に焦点をあてた展示です。

○学芸員によるギャラリー・トーク

12月5日、19日(土)14時から

○クロス・トーク

〈山口啓介さん(美術家) × 当館館長〉

12月23日(水・祝)14時～15時

12月の休館日 月曜、24日(木)～1月9日(土)
問合せ ☎ 875-2800



[ドローイング 1999.03.29-018] 1999年 鉛筆、色鉛筆、水彩、紙、WAKABAYASHI STUDIO蔵

バリアフリー・ヨット大会

10月10日(土)、葉山新港内と森戸海岸沖で第18回バリアフリー・ヨット大会が開催されました。参加者とボランティアなど約200人が一緒に、ヨットの上やテントの中で穏やかな秋の風を感じました。

問合せ 福祉課

☎ 内線235



葉山いろいろ
写真館

町長と葉山のはなし

葉山町長 山梨崇仁コラム

Vol.20 町の財政状況
～平成26年度決算を通して～

しかし、「冷や水を浴びせる」という言葉もありまして…いつも浴びています。この11月は来年度の予算編成が進んでいます。が、楽観できない状況です。社会保障関連経費の増と税収減…。財布のひもはまだ緩められません。

そうは言つても葉山町の財政は強くなりました。また、町民、職員、関係各所の皆さんの知恵や工夫、そして実際の行動が、お金に代え難い効果を生み、町の魅力を磨いてくれています。

町民と行政が協働でまちづくりを進める「みんなでつくる」葉山を目指しています。

しかし、「冷や水を浴びせる」という言葉もありまして…いつも

浴びています。この11月は来年度の予算編成が進んでいます。が、楽観できない状況です。社会保障関連経費の増と税収減…。財布のひもはまだ緩められません。

そうは言つても葉山町の財政は強になりました。また、町民、職員、関係各所の皆さんの知恵や工夫、そして実際の行動が、お金に代え難い効果を生み、町の魅力を磨いてくれています。

木造住宅の無料耐震相談会

近年発生している大規模な地震では、古い木造住宅の倒壊・半壊が多くみられます。被害を最小限に食い止めるには、日頃の心がけが大切です。

日時 12月16日（水）、18日（金） 13時15分～17時

場所 町役場 2階 2-2会議室

費用 無料（建築確認通知や建物平面図、間取り図と印鑑をお持ちください）

対象建築物 (①～③すべてに該当)

①町民が所有し、自ら居住しているもの

②昭和56年5月31日以前に建築、または工事に着手したもの

③地上3階建て以下の木造在来工法か枠組壁工法の戸建て住宅、二世帯住宅、店舗兼用住宅

予定件数 20件（1日あたり10件）

申込み・問合せ 12月15日（火）までに都市計画課までお電話ください。☎内線354



★詳しくはお問い合わせください★

相談会以降、簡易診断や耐震補強工事が必要になった場合には、町から補助金を出しています。また、相談会に参加せずに耐震診断（有料）を行うこともできます。お気軽に都市計画課までお問い合わせください。

長柄診療所 内科 外科

逗葉新道沿い

12月1日（火）新規開院しました

	月	火	水	木	金	土
9時～12時30分	○	○	○	○	○	○
15時～17時30分	○	○	休	○	○	休

休診日 日曜・祝日 駐車場あり

問合せ ☎046-884-8560



そらうみクリニック ☆☆

まずはお電話
ください！



精神科・心療内科

訪問診療

	月	火	水	木	金	土	日
10時～13時 外来	○	○	○	×	○	○	×
14時～17時 訪問診療	○	○	○	×	○	○	×

☎046-887-0268 <http://soraumiclinic.com>

逗子スポーツクラブ

冬休み短期教室



買取り

【対象商品】明治～昭和の生活用品、食器、雑貨
かご、大工道具、キャンプ道具、食器棚、本棚、ガラス
ケース、机、いす、照明、玩具、古美術、骨董、茶道具
掛け軸、陶磁器、火鉢、絵画、書画、軍装品など

※一部買取りできない場合がありますのでご了承ください。

- 幅広く買取りますので一度お電話ください。
- 生前整理、遺品整理のお手伝いもいたします。



お見積り
無料です

古道具「waka (ワッカ)」葉山町堀内639

風早橋/バス停目の前 ☎046-874-7990 县公安委員会許可 第452620000171号

※広告主及び広告内容については、町が推奨するものではありません。広告内容に関する質問は、直接問合せ先までお願いします。

（広告）

（広告）

（広告）

（広告）

（広告）